

POLITIQUE

NZOUBA NDAMA : "OUI AU DIALOGUE MAIS..."

Dans un mini-entretien à "L'Union" en marge de la célébration des deux ans des Démocrates, son président Guy Nzouba Ndama se montre favorable à l'idée d'un dialogue inclusif mais s'interroge sur la personnalité qui, dans le camp du pouvoir, prendrait l'initiative de sa convocation.

Page 3

FAIT DIVERS

COMMANDANT DES EAUX ET FORÊTS ET RÉCIDIVISTE !

Connu de la justice pour des faits de même nature, Nouhou Adamou, commandant des Eaux et forêts, vient d'être écroué pour la troisième fois à la prison centrale de Libreville pour trafic d'ivoire et de drogue. Il avait été interpellé le 8 mars à son domicile.

Page 10

ECONOMIE

KÉVAZINGO : LA PART DES CHOSES



Ebranlée par le scandale lié à la découverte d'un vaste réseau de trafic illégal de kévazingo impliquant des ressortissants asiatiques, l'Ufiag veut éviter tout amalgame. D'où la promesse de sanctions sévères à l'encontre de ses membres, reconnus coupables de contrebande de cette essence protégée.

Page 5

SOCIÉTÉ

SÉCURITÉ AUX ABORDS DES ÉCOLES : LA PÉDALE DOUCE



"Pour sauver des vies, respectons les consignes de sécurité routière". Tel est le thème d'une campagne à l'initiative de la DGSR, en collaboration

avec le GPP, et qui devrait se traduire par le renforcement de la signalisation (panneaux et marquages au sol) aux abords des établissements scolaires.

Page 8

SPORTS

PANTHÈRES : UN TIERS DU GROUPE SUR LE PONT



Les Panthères du Gabon ont débuté hier leur préparation en vue du match de samedi contre les Hirondelles du Burundi, à Bujumbura, décisif pour la qualification à la Can-2019. Seuls huit joueurs étaient cependant sur le pré. L'autre partie du groupe était attendue hier soir, voire ce mardi.

Page 12

ECONOMIE

Startups : des clés pour le leadership

Page 4

SOCIÉTÉ

L'IAI toujours à l'arrêt

Page 6

SPORTS

National-Foot : comme on se retrouve !

Page 12

n° 12973 - Mardi 19 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Au dernier jour de la session criminelle de Mouila

PRISON À VIE POUR TROIS HOMMES



Ce n'est sans doute pas le bouquet final qu'espéraient ces trois accusés. Dieudonné Douena, 43 ans, enseignant, John Olivier Gratza, 43 ans, scieur et Joe Essono Essono, 30 ans, boulanger, ont en effet été condamnés à la réclusion à perpétuité par la Cour criminelle de Mouila dont c'était la dernière audience. Un marathon de 22 heures ! Ils ont été déclarés coupables de crime d'assassinat et de complicité d'assassinat sur la personne d'Etienne Malata Doumambila, 22 ans. Des faits qui remontent à avril 2016, sans que la victime n'ait jamais été retrouvée.

Page 9

Pour moi quoi...

A écouter les nouvelles alarmistes qui nous parviennent de par la planète terre, ne peut-on pas conclure que le monde est malade ? J'avoue, moi Makaya, que les tueries par-ci, les massacres par-là que la presse nous sert au quotidien l'attestent. Il y a les religions, les extrémistes de gauche comme de droite, le fondamentalisme, les idéologies, l'intolérance, le peu de respect pour la vie humaine, la haine de l'autre, etc, tout aujourd'hui est réuni pour nous terroriser. Désormais, à chaque coin de rue, dans les lieux de culte naguère sacrés, même chez soi, l'homme n'a plus de refuge pour échapper à la mort qui frappe aveuglément. Au départ, on nous parlait du "djihad" qu'on assimilait à une religion, à une région et à une race. On nous a fait croire que les actes posés

par ces fous de Dieu relevaient de la sauvagerie, de l'obscurantisme et de l'arriération de certains peuples. Longtemps, on nous a appris à les fuir, à les considérer comme des gens pas fréquentables. Longtemps, ils ont été au ban de la communauté internationale et marginalisés. Et ça, c'est le fait de l'Occident qui s'est toujours considéré comme le phare de toutes les civilisations. Aujourd'hui, que ce soit en Nouvelle-Zélande, comme aux Pays-Bas et dans le reste de l'Europe, on voit bien que les donneurs de leçons ne sont pas mieux que ceux qu'ils ont l'habitude de pointer du doigt. On le vit tous les samedis avec les actes de violence sur les Champs-Élysées, le massacre des musulmans au nom de la suprématie...blanche. Il ne manquait plus que ça. Alors bon retour au Ku-Klux-Klan, quoi ...

... Makaya